

EL 5 DE OCTUBRE

¡VAMOS A MADRID!

MACROMANIFESTACION CONTRA EL DECRETAZO

El 5 de octubre decenas de miles de trabajadores y trabajadoras volveremos a exigir la derogación del decretazo.

Tras el masivo seguimiento de la Huelga General del pasado 20 de junio y las grandes manifestaciones de rechazo de la reforma laboral del Gobierno, desde CC.OO. y UGT se están preparando nuevas iniciativas y movilizaciones. En concreto durante el pasado mes de agosto las direcciones sindicales han mantenido contactos con todos los partidos políticos con representación parlamentaria para pedirles que actúen en consecuencia con lo que expresaron 10 millones de trabajadores secundando la huelga general. Así mismo, y coincidiendo con el trámite parlamentario de discusión del proyecto de ley del decretazo, se convoca una gran manifestación en Madrid para el próximo día 5 de octubre (sábado), en la que está previsto que decenas de miles de trabajadores y trabajadoras vuelvan a exigir la derogación de las medidas contenidas en el decretazo. Nuestros objetivos, como expresaba hace unos días nuestro secretario general, siguen siendo la defensa del empleo estable con derechos y la protección social, objetivos que



chocan frontalmente con los recortes planteados en el decretazo.

Desde la Unión Provincial de CC.OO. de Toledo, hacemos un llamamiento especial a todos los

trabajadores y trabajadoras de la provincia para que ese día, manifiesten de forma rotunda su rechazo a las medidas del Gobierno. EL DÍA 5 ¡A MADRID!



“El Conflicto con el Gobierno sigue abierto”

El Secretario General de CC.OO., José M. Fidalgo ratificó en su informe al Consejo Confederal que la voluntad del sindicato es mantener abierto el conflicto con el Gobierno si no se retiran las medidas del “decretazo” que recortan prestaciones, eliminan derechos y abaratan el despido. En coherencia con ello, CC.OO. está trabajando intensamente para que la manifestación por la derogación del “decretazo”, convocada junto a UGT, del 5 de octubre, concentre en Madrid a decenas de miles de trabajadores y trabajadoras procedentes de todo el país. “En estos días se debate en el Parlamento el proyecto de Ley; el Ejecutivo tiene una buena ocasión para recuperar el pulso del diálogo social procediendo a una reconsideración integral del “decretazo”; si no lo hace así, añadirá más dificultades para que el diálogo con los sindicatos sea una realidad.

Las prioridades de CC.OO. siguen siendo la creación de más y mejor empleo, frenar la temporalidad y siniestralidad laboral y mejorar la protección social. En ese camino nos encontrará el Gobierno para recomponer el diálogo social; si por el contrario persiste en su actitud de imposición de medidas que recorten los derechos laborales tendrá enfrente a millones de trabajadores y trabajadoras.

La Unión Provincial de CC.OO. de Toledo pondrá una flota de autobuses que partirán desde todos los puntos de la provincia.

Para facilitar el desplazamiento de todos los trabajadores y trabajadoras que deseen asistir a la manifestación del 5 de octubre en Madrid, la Unión Provincial de CC.OO. de Toledo pondrá una flota de autobuses desde las distintas zonas de la provincia. Para organizar el desplazamiento es necesario saber de antemano el número de asistentes, por lo que habrá que apuntarse antes del 1 de octubre.

LOS PUNTOS DE SALIDA, HORAS, ETC. A LA VUELTA DE LA HOJA SINDICAL

¡APÚNTATE YA!